

Gremio insiste en reunión para enfrentar falencias del Hospital de Castro

“Queremos hacer la mesa de trabajo pactada de forma presencial, acá o en Santiago”, dijo el doctor José Ricaurte.



BUSCAN MEJORAR LAS CONDICIONES DEL HOSPITAL AUGUSTO RIFFART.

César Cárdenas Ruiz
 cronica@laestrellachiloe.cl

Insistiendo en la necesidad de poder manifestar de primera fuente al subsecretario de Redes Asistenciales, Osvaldo Salgado, sobre las carencias que actualmente enfrenta el Augusto Riffart, relacionadas fundamentalmente al colapso existente, la Asociación de Profesionales de la Ley Médica del Hospital de Castro continúa desarrollando gestiones para hacer frente a la problemática.

Si bien las atenciones se han estado desarrollando con cierta normalidad dentro del complejo escenario que se presenta, el doctor José Ricaurte, presidente de la instancia, enfatizó en la relevancia de poder ir cumpliendo con los requerimientos planteados al Ministerio de Salud.

“La verdad estamos nosotros esperando una respuesta del ministerio, nosotros nos hemos comunicado ya con ellos en varias ocasiones y nos enviaron una carta de respuesta. Nosotros queremos hacer la mesa de trabajo que quedamos en la primera reunión, para tratar los temas del hospital y esta mesa de trabajo la solicitamos hacerla presencial, sea en Santiago o sea acá”, aclaró el facultativo.

En este contexto, el pro-

fesional añadió que “simplemente estamos esperando la respuesta de la Subsecretaría de Redes (Asistenciales), para saber si vamos para Santiago que es la idea y empezamos a trabajar ya con los proyectos del hospital, en el plan maestro que nosotros le hemos planteado que debíamos desarrollar”.

Sobre la actualidad de la labor que se realiza en el principal recinto de salud de la provincia, Ricaurte enfatizó en que “en el día a día nosotros seguimos trabajando normalmente, tanto los pacientes de urgencia como los pacientes de la sala están atendidos al igual que los policlínicos. Nosotros no hemos realizado ninguna movilización más a la espera de la respuesta de la subsecretaría de redes, esperamos que esa respuesta llegue esta semana. Lo único es que todos los días amanecemos con pacientes hospitalizados en nuestro servicio de urgencia, ya llevamos desde el miércoles con cuatro o cinco, hasta nueve pacientes hospitalizados”.

En ese sentido, la fuente recalzó que “obviamente eso retrasa las atenciones de la gente que llega a urgencia, como también nos bloquea todo lo que tiene que ver con el asunto de los pabellones y la recuperación de anestesia, porque esa es

nuestra piedra de tope, los pabellones y las camas de hospitalización”.

VISITA

El domingo anterior la ministra (s) de Salud, Andrea Albagli, llegó hasta la Región de Los Lagos junto al subsecretario (s) de Salud Pública, Cristián García, para destacar los avances y anuncios en sector salud de la Cuenta Pública 2024 en la zona y reforzar la campaña de inmunización contra el virus respiratorio sincicial en lactantes y recién nacidos.

La visita ministerial inició en Puerto Montt con un Gabinete Regional, encabezado junto a la delegada presidencial regional, Giovanna Moreira, instancia en la cual la ministra (s) junto al subsecretario de Salud Pública revisaron y detallaron los avances y anuncios en materia de salud para la región, dados a conocer por el Presidente Gabriel Boric en la Cuenta Pública 2024.

En el caso del Archipiélago, la delegada presidencial regional, Giovanna Moreira, destacó que “se pudo hablar bastante de salud en torno a la infraestructura donde estamos avanzando fuertemente, por ejemplo, en los hospitales en Chiloé, pero también en otros centros asistenciales en la provincia de Osorno”. ☺